

SOUCOUPES, MARTIENS ET C^{ie}



— Je veux bien le sortir vêtu de sa panoplie de cow-boy, mais jamais plus avec celle de voyageur interplanétaire...

Trois enfants de Pournoy-la-Chétive (Moselle) ont vu un Martien en soutane sortir d'une soucoupe à 3 pieds

METZ, 11 octobre (dépêche « France-soir »).

A POURNOY-LA-CHÉTIVE, près de Verny (Moselle), trois enfants soutiennent qu'ils ont aperçu une soucoupe volante et son passager.

Ils l'ont affirmé à leurs parents, au maire et à l'instituteur M. Martignon. L'un d'eux a juré qu'il a soutenu une conversation avec un Martien et, depuis samedi, Pournoy-la-Chétive est partagée en deux clans : ceux qui y croient et ceux qui en rient.

Quant aux trois enfants : Gilbert Calba, 13 ans, Daniel Hirsch, 8 ans et son frère Jean-Pierre, 5 ans et demi, voici ce qu'ils ont déclaré :

« Il était 18 h 30, vendredi, nous étions assis dans le jardin à roulettes lorsque soudain, près du cimetière, nous avons vu quelque chose de lumineux. Il s'agit d'un engin rond, de 2 m. 50 environ de diamètre. Il a atterri tout près de nous. L'appareil avait des rayures jaunes et blanches, il était posé sur trois pieds.

« Bientôt un homme en est sorti. Il tenait une lampe allumée dans une main. Cette lampe nous a aveuglés ; mais nous avons bien vu que l'homme avait de gros yeux, un visage pointu et qu'il était tout petit : 1 m. 15 environ. Il portait une sorte de soutane noire, comme M. le curé. L'homme nous a regardés. Il a dit quelque chose que nous n'avons pas compris. Il a éteint sa lampe et, pris de peur, nous nous sommes levés.

« En nous retournant, nous avons vu dans le ciel quelque chose qui s'en allait, très haut, très vite et très brillant.

Un autre habitant de Pournoy-la-Chétive, Robert Maguin, 16 ans, a déclaré avoir aperçu lui aussi l'engin mystérieux, mais il n'était pas

assez près pour en discerner les détails.

Coincidence : un « Martien » correspondant au même signalement (yeux brillants, forte moustache et torche électrique), mais soutane un mois, a été vu à Lavoux (Vienne) par M. Roger Barrault, manouvrier.

De toutes les couleurs

● **UNE LUEUR ÉTRANGE** qui se déplaçait lentement et changeait de couleur (bleu, jaune, rouge) a été aperçue par six personnes, pendant trois minutes à Dienville (Aube).

● **UNE LUNE BANGLANTE** a été vue au-dessus de Nice par M. Léon Héranzer, conseiller général des Alpes-Maritimes, maire de Saint-Laurent-du-Var, et par deux autres témoins. La « lune volante » était suivie d'un sillage lumineux.

● **EN DÉCRIVANT DES ARABES**, un disque orange et fort bruyant s'est élevé au-dessus de Colmar, station de sports d'hiver à 60 kilomètres de Metz.

● **UNE SOUCOUPPE À TRANSFORMATIONS** a été vue par plusieurs habitants de Calais. Le mystérieux engin était lumineux et bien mais il devint blanc après avoir viré au-dessus de la route de Calais.

● **UNE BOULE BRILLANTE**, qui vira du blanc au rouge, puis à l'orange, a été vue hier par deux jeunes gens près d'Espriteno (Ille-V.).

● **DEUX FORMES HUMAINES** dans un engin sphérique métallique, mi-plastique, c'est ce qu'aurait aperçu, hier après-midi, un automobiliste M. Jean Bertrand, mécanicien à Carcassonne.

● **RUE DE ROME**, à l'angle de la rue des Dames, Mlle Mathelin a vu, dimanche, à 21 h. 30, un disque blanc, semblable à la pleine lune et qui se déplaçait N.O.-S.O. « plus vite qu'un avion ».

● **QUATRE « MARTIENS » SILENCIEUX RÉPARAIENT LEUR « CIGARE »**, samedi soir, près de Muppert (Westphalie), affirme M. Hoge, opérateur de cinéma de son métier. M. Hoge, stupéfait, n'osant s'approcher, les regarda travailler pendant dix minutes. Finalement, les « Martiens » gagnèrent leur engin à l'aide d'une échelle. Puis le « cigare » décolla et prit alors la forme d'une soucoupe en projetant une lueur éblouissante.

À l'île d'Oléron, deux élégantes « Martiennes » signent un autographe à un instituteur colonial

LA ROCHELLE, 11 octobre (dép. « France-soir »). — Un instituteur colonial actuellement en congé dans l'île d'Oléron, M. Martin, aurait aperçu deux jolies Martiennes d'une taille un peu plus grande que celle des représentantes du sexe fort : elles pouvaient avoir 1 m. 70 environ. Elles portaient des bottillons, des vestes et des gants ainsi que des sacs de cuir.

Leur premier contact avec M. Martin fut charmant. Elles se saisirent du stylo et d'un carnet mis obligeamment à leur disposition et tracèrent des hiéroglyphes incompréhensibles qu'elles commentèrent dans un langage inconnu. On dit que M. Martin aurait précieusement conservé le manuscrit.